



**COLJA**

Colja ist ein vierjähriger Youngster des Casalito für die aller höchsten Ansprüche. Hochmodern in seiner Aufmachung mit einer sehr guten Mechanik in der Galoppade präsentiert sich Ihnen dieses besondere Talent. Seine Springqualität ist von eindrucksvoller Güte. Dieses demonstriert der schon weit in der Ausbildung geförderte Wallach bei perfekter Körperbalance unter dem Reiter. Colja war das Siegerfohlen seines Jahrgangs im Körbezirk Ostholstein. Casalito hat bereits einige vielversprechende Pferde hervorgebracht. Quidam de Revel gewann unter anderem den Nationenpreis in New York, Rom und Dinard, zudem gewann er Große Preise in New York, Hannover und Rom.

*Colja is a four-year-old youngster by Casalito meeting the highest standards. A special talent characterized by modern appearance, very good canter mechanics and impressive jumping quality. The gelding is already rather forward in his training and performs with perfect balance under the rider. Colja was the best foal of Ostholstein breeding district. Casalito has already sired promising offspring. Quidam de Revel won Nations Cup competitions in New York, Rome, and Dinard and grand prix classes in New York, Hanover and Rome.*

**Stamm / female line:** 253 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Lebus · **Internationale Springferde / FEI show jumpers:** Lusius (Elmar Gundel)

**105**

**Züchter und Eigentümer:**

Geb.: 21.04.2014      Petersen Matthias      23719 Neuglasau  
 Farbe: Braun      DE421000148814      Wallach  
 Größe: XL

Casalito DE421000233709	Casall	Caretino	Caletto II Isidor H
		Kira XVII ZB1 BP	Lavall I Maltia H
Wencke P ZB1-BP DE421000013906	Lalique II ZB1-SP	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Dimona H	Lord Palma H
Pie Naah ZB1	Quidam de Revel SF	Jalisco B SF	Alme SF Tanagra SF
		Dirka SF	Nankin SF Ondine d.Baug SF
		Castellini	Contender Farina XIV H
<b>Stamm 253</b>		Aronia H	Lakai Lotte H